



*El Alcalde de Málaga*

Málaga, 23 de septiembre de 2022

Sres. Participantes en el III Foro Paneuropeo de Confraternidades

Estimados señores y queridos amigos:

Quiero ante todo expresarles mi agradecimiento más sincero por su participación en el IV Congreso Internacional de Hermandades y Cofradías, que tuvo lugar en Málaga el pasado año 2021, un evento histórico que estuvo enmarcado dentro de la celebración del primer Centenario de la Fundación de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa.

Como bien saben, Málaga es ciudad pionera en la creación de este organismo, siendo la primera que aglutina a cofradías en el mundo con estas características, hace ya más de 100 años, concretamente el 21 de enero del año 1921.

Mi deseo es que esta semilla cofrade, que comenzó en Lugano, donde Málaga estuvo presente, se afianzó en nuestra hospitalaria ciudad el pasado año y ahora continúa creciendo en tierras francesas, siga su camino y se convierta en un encuentro fecundo, en el que las hermandades de todo el mundo puedan poner en común la interesante misión que realizan, sentando las bases para acometer futuros proyectos en común.

Reiterándoles mi gratitud, reciban un cordial saludo.

Francisco de la Torre